
福祉文教委員長から報告があります！福祉文教委員長から報告があります！

幼保連携型認定こども園、学童保育など、本町の保育行政を重層的に支援されている遊々こども
園の園児の活動の様子や各施設を視察しました。施設面では、大規模改修・増築をされたこともあり、
教室や設備等の環境整備がしっかりなされていました。その後、園長先生等から園の概要、保育理念、
保育目標等の説明を受けました。

　遊々こども園については、令和７年度からも遊具を含む園庭の整備や各所の防犯対策等の施設整備が
計画されていることから、行政支援のもと園児にとって安全・安心な環境づくりを進められたい。町に
おいては、施設整備を含め必要十分な支援をお願いしたい。

　坂祝保育園については、保育を取り巻く現在の環境により、保育士のなり手不足が深刻であるとのこと
だった。国を含め行政として保育士確保の取り組みをお願いしたい。また、保護者を含め園児を取り巻く
環境が複雑化・多様化している現状があり、引き続き学校・行政・町社会福祉協議会等の様々な関係機関
との連携を密にして対応に当たられたい。

　キッズドリームワールドについては、経年劣化に伴うエアコン等の施設の改修について計画的に実施さ
れたい。 特に気付いた点としては、手洗い場が少ないため増設の必要性を感じた。急な体調不良や怪我
の場合に横になれる場所があると良い。

調 査 事 項 ① 遊々こども園の視察について
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調 査 事 項 ③ キッズドリームワールドの視察について

所管事務調査

日 に ち 令和６年１２月９日（月） 
場 所 遊々こども園、坂祝保育園、キッズドリームワールド

当日の利用者数は５７人であったが、訪問した時は多くの子どもたちが小学校の運動場でそれぞ
れに活動していました。今年度の４月から１１月までの平均利用者数は平日６０人、長期休暇中は
７５人とのことでした。施設内の設備等を視察し、指導員の方にも話を聞くことができました。

調 査 事 項 ② 坂祝保育園の視察について

「特別な配慮を必要とする幼児」への指導を長年にわたり実践されている坂祝保育園を視察し給食
を試食しました。未満児から年長児までの保育の目標や内容について各教室で園児の活動状況を見
ながら説明を受けました。さらに、小学校の先生方との連携や町の機関を積極的に利用されている
現状及び園の課題等について聞くことができました。
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